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Top 7 Einwohnerfragestunde

Zwei Teilnehmer erkundigen sich nach dem Fortgang des Straßenbaus zwischen 
Rupensdorf und Lockwisch. Beide weisen darauf hin, dass es sich für die Bewohner 
von Lockwisch um eine direkte Verbindung zu den Einkaufsmärkten und weiteren 
öffentlichen Einrichtungen handelt. Weiterhin wird darauf hingewiesen, dass der 
derzeitige Stand keine Verbesserung darstellt und der ursächliche Dammbruch noch 
nicht behoben wurde.
Ein weiterer Einwohner weist auf die permanent beschädigten Poller auf dem 
Marktplatz in Schönberg hin. Er bittet um eine andere Lösung. Weiterhin wird gefragt, 
wann die Neuanpflanzungen, aufgrund der abgenommenen Bäume des letzten 
Winters, stattfinden werden. 
Hierzu weist der Bürgermeister auf die laufenden Beratungen hin. Weiterhin wird 
bemängelt das der Grünschnitt nicht häufig genug gemäht wird.
Eine Einwohnerin schlägt vor eine Bushaltestelle oder eine Mitnahmestelle in 
Lockwisch, direkt an der Hauptstraße, an der der Kreisstraße einzurichten. 
 
Hierzu regt der Bürgermeister eine Beratung im Bauausschuss an. 
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